CAPITAL



## México no es tapete de EEUU, advierte el diputado Arturo Ávila



El vocero de Morena en la Cámara de Diputados, Arturo Ávila destacó el cambio en la política exterior mexicana bajo los gobiernos del partido guinda, por lo que el país ha pasado de ser subordinado a Estados Unidos a un socio estratégico que exige respeto y soberanía.

"Qué diferentes somos ahora. Antes, el PRI y el PAN ponían a México de tapete ante Estados Unidos. Hoy somos dos países importantes, con gente maravillosa y trabajadora, que se tratan como iguales y exigen respeto a su soberanía".

En este sentido, insistió que con el gobierno anterior y ahora con Claudia Sheinbaum Pardo, México ha fortalecido su posición como un socio estratégico y no subordinado ante el vecino del norte. "Mientras los gobiernos anteriores se subordinaban como patio trasero, nosotros nos coordinamos, colaboramos y exigimos respeto", aseguró.

El legislador recordó cómo, en 2019, frente a las amenazas de Donald Trump, México se convirtió en el principal socio comercial de Estados Unidos, superando a China y Canadá. Asimismo, destacó que las acciones tomadas por la administración actual son un ejemplo de dignidad y firmeza en la defensa de los intereses nacionales.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



07-12-24

LEGISLATIVO

**SECCIÓN** 



Los beneficios de esta nueva relación bilateral se reflejan en múltiples áreas. La colaboración en comercio, seguridad y migración ha permitido a ambos países avanzar en proyectos conjuntos, generando empleo y estabilidad económica para miles de familias mexicanas y estadounidenses. Además, el fortalecimiento de los lazos ha permitido a México negociar en pie de igualdad, logrando acuerdos que favorecen el desarrollo económico y social de nuestro país.

Por último, indicó se seguirá trabajando para mantener la dignidad y colaboración de México en el ámbito internacional.

https://www.capitalmexico.com.mx/politica/mexico-no-es-tapete-de-eeuu-advierte-el-diputado-arturo-avila/